

Drachenbootrennen Altrheinfest 2018  
**Unser Schülerboot erreicht den 1. Platz!**  
**Und unser Lehrerboot schlägt sich tapfer.**  
oder: Wir sitzen in einem Boot und schlagen den gleichen Kurs ein.



Drachenbootrennen Altrheinfest 2018

# Unser Schülerboot erreicht den 1. Platz!

## Und unser Lehrerboot schlägt sich tapfer.

oder: Wir sitzen in einem Boot und schlagen den gleichen Kurs ein.

Im diesjährigen Altrheinfest in Ginsheim gab es gleich zwei Premieren: Mit einem Schülerboot und einem Lehrerboot startete erstmals in der Geschichte die **IGS Mainspitze** beim traditionellen Drachenbootrennen.

Nachdem am Freitag unter fachkundiger Anleitung von Simon Vogt fleißig geübt worden war, starteten die Schülerinnen und Schüler am Samstag und setzten sich klar gegen die Gegner durch.

Am Sonntag kam es dann bei hochsommerlichen Temperaturen zum Match zwischen neun mit Erwachsenen besetzten Drachenbooten. Die Lehrerinnen und Lehrer unterlagen zwar im ersten Lauf dem gegnerischen Boot, durften aber aufgrund ihrer vergleichsweise guten Zeit noch einmal in der zweiten Runde antreten. Hier mussten sie sich zwei gegnerischen Booten geschlagen geben.

Die Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte sind sich einig, dass sie sich auch im nächsten Jahr am Drachenbootrennen beteiligen möchten.

Danke:

- an die beteiligten Schülerinnen, Schüler, Lehrerinnen und Lehrer der IGS Mainspitze
- an Simon Vogt für das Training und die Begleitung
- an Michael Jankowiak für die Organisation
- an Matthias Hörschelmann und die Siebdruck-AG für die tollen Shirts

Die Bilder stammen von Janina Lutz, Michael Jankowiak und Michael Denk